



# Represalia del gobierno alerta migratoria contra Cabeza de Vaca, afirma Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que la alerta migratoria en contra del ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, es una represalia por el voto en contra que emitió su hermano, Ismael García Cabeza de Vaca, en contra de la ampliación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Manifestó que está muy clara la postura de la actual administración por exhibir a los legisladores que voten en contra de sus reformas.

En conferencia de prensa, Creel Miranda indicó que los representantes de la actual administración amenazan a quienes estén en contra de sus iniciativas.

“Es claro que esa alerta migratoria en contra del gobernador Cabeza de Vaca se da a menos de 24 horas que su hermano en el Senado vota en contra de la prórroga planteada en el Artículo 5 Transitorio, eso no se puede pasar por alto, porque había otros senadores y otras senadoras que estaban siendo exhibidos en los medios de comunicación con amenazas de representantes de este gobierno y que se pusieron del otro lado”.

Cuestionado sobre la evidencia que pudiera dar fe de una persecución en contra del ex gobernador de Tamaulipas, Creel Miranda sostuvo que “es una coincidencia muy notoria”.

“Es una coincidencia, pero una coincidencia muy notoria, que no podemos dejar pasar. Ese es mi punto de vista”, enfatizó.

Por otro lado, Creel Miranda interrogado sobre el futuro de la alianza Va por México luego de que senadores del PRI y PRD votaron a favor de la reforma constitucional para ampliar la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública, indicó que Acción Nacional buscará una alianza social.

“Vamos a reconstruir nuestra alianza, una alianza social y con quien podamos de los actores políticos que quieran enfrentar al régimen y que crean en la democracia y en los valores que representamos nosotros”, expresó el panista.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/represalia-del-gobierno-alerta-migratoria-contra-cabeza-de-vaca-afirma-creel-miranda/>